



夏の暑さが続き、秋の心地よい風が待ち遠しくなってきましたね。夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたちです。残暑が落ち着いたら、お散歩に出掛けて、自然の変化を見つけて遊びたいと思います。

今月の目標

- ・手洗いなどの衛生意識を育み、清潔に過ごす。
- ・思い切り泥遊びを楽しむ。

今月のうた♪

うんどうかいのうた
とんぼのめがね



安全目標

9月27日(金)に引き渡し訓練があります。お子さまの引き渡しだけでなく、災害時の登園路の確認、ご自宅や避難先までのルートの確認など、この機会にご家庭でも再確認してみてください。

9月の予定

- 13日(金) お月見会
- 17日(火) 身体測定
泥遊び
- 27日(金) 避難訓練
引き渡し訓練

人気の絵本



ひまわり組

たくさん水遊びをし夏を感じて過ごした8月。氷が溶けていく様子を観察したり、水の動きを面白がって楽しむ事が多かった子どもたちです♪発見や気づきはすぐに周囲に知らせ、共有する喜びを感じる姿もありました!まだまだ暑い日が続きますが、体調に気を遣いながら元気に過ごしていきたいですね。

ちゅうりっぷ組

最近、見立て遊びやごっこ遊びをする姿が見られるようになってきました。おままごとではご飯を作る他にも、ぬいぐるみにミルクをあげたり寝かせたりと忙しい姿が何とも可愛らしいですよ。何気ない普段の遊びの中でもどんどん変化や成長を感じ、感動する毎日です。生活の中でも「やってみたい!」の気持ちがたくさん見られます。色々な事に挑戦して、伸ばしていけると良いですね!

たんぽぽ組

水遊びや氷遊び、かき氷や夏祭りなど、沢山夏の思い出ができた8月。暑さにも負けず、体をのびのび動かして遊ぶことができました。自分の気持ちを表現するのが上手になり、一緒に過ごすお友だちへの関心も高まっています。全員が1歳を迎えたたんぽぽ組さん、これからのますますの成長も楽しみです♪

看護師より

《睡眠が大切な理由》

「人生の1/3は睡眠」と言われるように、人間は毎日8時間ほどを睡眠にあてています。睡眠は、一日中使っていた脳と体の疲労を取り除き、病気や怪我をした時は治す力を高め、回復を早めてくれます。睡眠が足りないと、食欲がなくなる、集中力がなく一日中ボーッとしている、あくびばかりしている、イライラ、不機嫌...と、生活リズムの崩れを招きます。

お知らせ

- ・11月に保育参観を予定しております。日程は、9月中にお知らせ致します。
- ・引き渡し訓練の詳細は、お手紙で配布いたしますのでご確認ください。
- 《泥遊びの持ち物について》
- ・汚れても良い洋服一式とラップタオルを9月13日(金)までにビニール袋に入れて、お持ちください。※全ての持ち物に記名をお願い致します。